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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 632808 del 24/04/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Signora  Maria Giulia Conigliaro, Collaboratore professionale 

Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Dentici. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Di Vincenti e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al segretario di dare lettura del verbale di seduta precedente. 

Il segretario – legge il documento. 

Durante la lettura, alle ore 09:58 entra il Cons. Buccola, alle ore 10:00 entra il Cons. 

Buonpasso e alle ore 10:01 esce il Cons. Sinopoli. 

    Il Presidente – Pone in discussione la proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 11 del 

regolamento per il decentramento avente per oggetto: “Manifestazione per sensibilizzare 

l’apertura in sicurezza del parco Ninni Cassarà” inserita al n° 3 dell’O.d.G., e chiede al 

Segretario di darne lettura. 

Il Segretario - Legge l’oggetto della Proposta. 

Il Presidente – Ritiene inconcepibile che dall’Assemblea cittadina del 18/12/2017 ad oggi 

non si abbiano ancora notizie certe sulla riapertura del Parco, in quella occasione il Vice Sindaco ed 

Assessore all’Ambiente Sergio Marino aveva preso l’impegno di stanziare le somme occorrenti per 

effettuare i carotaggi che avrebbero stabilito la salubrità o meno del sottosuolo del Parco come 

prescritto dall’Autorità Giudiziaria. Ma in considerazione del fatto che solo dopo pochi giorni 

l’Amministrazione aveva provveduto, prelevando dal fondo di riserva, le somme necessarie, si 

presentava un altro intoppo. Il Dirigente Responsabile del Settore Ambiente   Dott. Fiorino dopo un 

primo tentativo di espletamento della gara d’appalto, quest’ultimo è andato a vuoto per un errore 

nella pubblicazione del bando, da quel momento nessuna notizia in merito, se non quella che le 

somme non erano più disponibili e che si sarebbe dovuto attendere il prossimo bilancio. In 

considerazione di ciò scaturisce la proposta per realizzare una manifestazione rivolta a tutti, per 

sensibilizzare l’Amministrazione alla riapertura in sicurezza del Parco. 

Il Cons. Ruggiero – Concorda pienamente alla  realizzazione di una manifestazione pro-

riapertura del Parco, a condizione che finalmente si abbia la giusta determinazione nell’accusare i 

responsabili di questo enorme disservizio , vedi Il Dott. Fiorino che non è stato in grado realizzare il 

bando e di espletare la gara per i lavori da realizzare, nonché del Vice Sindaco e Ass.re 

all’Ambiente Sergio Marino e di tutti coloro che a vario titolo non  sono stati in grado di gestire la 

situazione, ed informando i cittadini che il prolungarsi della chiusura del Parco non è dovuta  più 

all’Autorità Giudiziaria  ma all’inefficienza o all’incompetenza dell’Amministrazione che non ha 

saputo svolgere  il proprio lavoro.  

Il Presidente – riprende riferendo che l’obiettivo principale da prefiggersi è di riavere nel 

bilancio dell’Amministrazione le somme precedentemente assegnate così da poter effettuare i 

carotaggi e poter capire se le condizioni del sottosuolo sono in uno stato ottimale per la riapertura e 
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finalmente riconsegnare ai cittadini questo splendido polmone verde, ritiene importantissimo il 

coinvolgimento di associazioni, scuole e istituzioni che darebbero grande peso alla manifestazione. 

 Durante l’intervento del Presidente alle ore 10:19 esce il Cons. Buccola. 
Il Cons. Ruggiero – propone all’interno della manifestazione di inserire una seduta 

straordinaria del Consiglio Circoscrizionale, realizzandola davanti all’ingresso del Parco, con la 

presenza delle varie testate giornalistiche cittadine ed alla presenza di queste ultime, esprimere tutto 

il rammarico per l’incompetenza dimostrata dall’Amministrazione nel gestire tutta questa situazione 

, in modo che tutta la città sia messa a conoscenza di chi è responsabile della mancata riapertura del 

Parco. 

Il Cons. Buonpasso – nel suo intervento propone di invitare tutti gli attori di questa vicenda e 

all’interno di una seduta di Consiglio procedere ad un chiarimento, che si augura definitivo e 

costruttivo per il bene dei cittadini. 

Il Presidente – ricorda al Cons. Buonpasso, che l’incontro c’è già stato a suo tempo che tutto 

era stato chiarito e che ormai siamo fuori tempo massimo, è giunto il momento di sapere e 

conoscere responsabili e responsabilità di tutti coloro che sono stati coinvolti. 

Il Cons. Tuzzolino -  al riguardo della questione Parco Cassarà  conferma ed avvalora 

l’inconsistenza dimostrata dall’Amministrazione nella gestione  riapertura “Parco Cassarà” come 

giustamente narrato dai Colleghi, ritiene suddividere l’iniziativa in due punti, 1) Incontrare 

L’Amministrazione ed i tecnici Comunali,chiedendo con forza , “finalmente” di conoscere le reali 

problematiche che hanno causato questi disguidi, privandoci dell’uso del Parco; 2) procedere alla 

manifestazione così come prevista nella proposta di Deliberazione, all’interno della quale riferire 

agli intervenuti , le ragioni di questi disservizi e ritardi dell’Amministrazione. Durante l’intervento 

del Cons. Tuzzolino, alle ore 10:29 – esce il V.P. Schiera. 

Il Cons. Di Vincenti – é concorde sull’approvazione della proposta, a condizione che 

successivamente venga indetta una seduta di Consiglio straordinaria dove venga richiesta la 

presenza del Sindaco e degli Assessori di competenza per un approfondimento serio e concreto sulle 

problematiche del Parco Cassarà. 

Il Presidente – in base a quanto ascoltato , invita tutti a riflettere su quanto già  successo in 

precedenti riunioni ed incontri , sento di programmazione di inviti , credo che si debba considerare 

che il nuovo Vice Sindaco Fabio Giambrone lo abbiamo incontrato da una diecina di giorni, e siamo 

stati rassicurati sul ritorno in bilancio delle somme occorrenti ai lavori da realizzare ; per quanto 

riguarda le indagini , questo è competenza della Magistratura, che se ne sta ancora occupando; E 

anche nel caso di un invito rivolto al Sindaco e al Dott. Fiorino sono certo che non ne trarremo 

nuove notizie da quelle che già conosciamo. Ribadisce di dover approvare questa manifestazione 

con contestuale comunicato stampa da fare divulgare attraverso gli organi di stampa locali, con il 

quale chiediamo una vera e propria “Operazione Verità“ su quanto accaduto nei lavori per la 

riapertura del Parco Cassarà. Durante l’intervento del Presidente alle ore 10:49 esce il Cons. 

Ruggiero. 

Il Cons. Di Vincenti – comunica che sarà assente alla seduta di domani 07/05/2019, per  

motivi di lavoro. 

Il Presidente – dopo ampio dibattito e considerata l’ora, d’accordo con i Consiglieri presenti 

rinvia la votazione della proposta alla seduta di domani 07/05/2019. 

Il Presidente – chiede se vi sono comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso – In merito al sovrappasso di Viale Regione Siciliana angola Via Petralia 

Sottana, riferisce di innumerevoli lamentele di molte mamme che segnalano il forte degrado del 

sovrappasso, che spesso si trasforma in rifugio per i senza tetto, e che una parte di esso viene 

utilizzato come bagno per questi ultimi, si richiede una urgente disinfettazione dei luoghi, inoltre 

riferisce del distacco dal muro della scala che fa accedere al sovrappasso stesso, si chiede di inviare 

nota. 

Il Presidente – riferisce che già precedentemente, per le motivazioni di cui sopra era già stata 

inviata nota. 

Il Cons. Lupo – Chiede l’invio di una nota alla AMG per chiedere cosa sta succedendo 

all’impianto d’illuminazione pubblica in Piazza Pagliarelli , Via Sambucia e Via Olio di Lino , che 

dal 26/04/2019 è totalmente al buio, anche se il 24/04/2019 è stato consegnato il trasformatore ad 
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olio che si era guastato, la situazione anziché migliorare è completamente peggiorata , chiede di 

sapere fino a quando questa situazione di disagio andrà  avanti, considerato che permanendo la 

mancanza di illuminazione si incorre in grossi pericoli per l’incolumità dei cittadini. 

    Alle ore 11:00, finite le comunicazioni, il Presidente termina i lavori d’aula e chiude la 

seduta. 

             

        

      F.to il Segretario                                                                    F.to il Presidente  

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  
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